



PERTINENCIA

No basta con realizar obras sin generar la pertinencia del sector, y menciono esto como punto inicial, ya que lo ocurrido en construcciones de nuestra ciudad es por mucha falta de terreno, falta de escuchar a los vecinos, recordemos que se pavimentaron en exceso las veredas por calle lagos, incluso se instalaron asientos que luego los vecinos solicitaron fueran sacados por quedar frente a sus viviendas y ser foco de incivildades. Misma situación está ocurriendo en la plaza de Púa donde un vecino se verá afectado por el diseño de la plaza que implica de-

jarle una muralla a 60 centímetros de la entrada a su domicilio. Más allá de estos dos casos en particular, el problema es a nivel municipal por la falta de diálogo con los vecinos que se verán beneficiados por estas construcciones o mejoramientos y quienes de quedar de una manera errónea se verán perjudicados. Se piensa, equivocadamente, que lo único que importa es renovar, edificar, reparar, y se deja de lado la forma en que se hace, siendo que debería ser lo contrario. Por ejemplo, no todos los sectores quieren renovar sus plazas por el riesgo de que estas sean utilizadas para

beber hasta altas horas de la madrugada y también porque existen pocos niños en determinados sectores, es decir, el conocer el lugar, el hablar con las personas que rodean estos sectores son los que deben guiar el cómo y dónde construir.

Por lo anterior, es que realizar obras que tengan conexión con el lugar en que se emplazan es muy importante, no basta con invertir millones en algo que no será utilizado o que no encuentra ninguna relación con las personas que viven a los alrededores, hay trabajadores sociales que deben estar en terreno y no en tantas oficinas pero

también que sus análisis sean considerados a la hora de idear estos proyectos o cuando se quiere potenciar sectores. Dentro del mismo ámbito de la pertinencia en los proyectos, que más pertinente que crear una educación parvularia en el Colegio Hernan Trizano para potenciar la cantidad de alumnos, que más pertinente que ampliar nuestro parque estadio para potenciar el deporte y nuestras áreas verdes, que más pertinente que dar una mirada ecológica de reciclaje que limpiando caminos rurales abandonados, que más pertinente que escuchar a los vecinos antes de actuar.



Camilo Villablanca Jara.
Abogado